

鉢形城公園で除草作業 シルバー人材センター・ボランティア活動

好天に恵まれた10月12日、ボランティア活動を行うシルバーの日として、寄居町シルバー人材センターの会員の皆さんが鉢形城公園の除草作業を行いました。

参加された70人を超える会員の奉仕作業により、公園は秋の美しいシーズンを迎える準備が整いました。



寄居町消防団 消防特別点検を実施！

寄居町消防団消防特別点検が10月19日、本田技研寄居グラウンドで行われました。

当日は天候にも恵まれ、早朝から団員たちの元気な声が響き渡りました。服装規律の点検をする閲団から始まり、機械点検、訓練礼式、消防ポンプ自動車操法など、きびきびとした動作で点検を行い、各団員が日ごろの訓練成果を発揮しました。



人権擁護委員 人権週間に向けて啓発活動

人権擁護委員の皆さんが11月15日、産業文化祭会場で、啓発活動を行いました。

これは、12月4日から10日までの人権週間に先立ち、人権尊重思想の普及・高揚を目的に行われたものです。

当日は、多くの来場者に啓発用品を配布するとともに、人権尊重を呼びかけました。



木島千恵さん 法務大臣から感謝状

平成14年10月から今年9月まで、6年間にわたり人権擁護委員として尽力された木島千恵さん（六供）に、法務大臣から感謝状が贈られました。

木島さんは親切、丁寧な応対で熱心に相談を受けられ、悩みごとの解決に力を注がれたりほか、人権啓発活動や研修会等への参加、人権問題の解消にご尽力いただきました。この間、熊谷人権擁護委員協議会常務委員、同協議会寄居部会の部会長を歴任され、寄居町人権擁護委員のリーダーとしてもご活躍されました。

今回の感謝状は、木島さんの地道で熱心な活動に対して、贈られたものです。

木島さんは、「2期6年間務めることができましたのも、ひとえに関係者皆様のご支援のおかげと感謝しております」と話してくれました。



町民ハイキング 寄居町の秋を満喫しました

町体育協会（岩田孟会長）と町コミュニティ協議会（矢部伸昭会長）共催の「町民ハイキング」が11月9日に実施されました。

当日は曇り空の肌寒い天気でしたが、約130人の参加者が役場に集合。今回は、昨年度歩道周辺の環境を整備した高根山から鐘撞堂山を巡るコースで、鐘撞堂山山頂からは関東平野が一望できました。

参加者は「鐘撞堂山山頂からは、素晴らしい景色を見ることができて感動しました。寄居の秋を十分満喫でき、楽しい一日でした」と話してくれました。



内宿区・関山区で秋祭り 地域のふれあいを大切に！

鉢形地内にある八幡神社の例大祭が10月18日と19日に行われました。

当日は内宿区（森保夫区長）、関山区（伊藤廣区長）の皆さんのが、およそ300人参加。両区内に引き継がれる華やかな山車で区内を巡行しました。

参加者は「日ごろ、子供たちが一生懸命練習したお囃子を、皆さんに披露することができました。今後もお祭りを通じた伝統文化の継承や地域の皆さんとのふれあいを大切にしていきたいと思います」と話してくれました。



寄居秋まつり 7台の勇壮な山車が繰り出しました！

寄居秋まつり実行委員会（湯本五郎会長）では、11月1日と2日に市街地で、「寄居秋まつり」を開催しました。

2日には、歩行者天国になった本通りや中央通りに各町7台の山車が引き出され、優雅なお囃子とともに、市街地は祭り気分一色に染められました。

